

Fecha: 10-11-2024 Medio: El Ovallino El Ovallino Supl.:

Noticia general Título: Teletón Ovalle: jornadas de solidaridad Teletón Ovalle: jornadas de solidaridad

Pág.: 4 Cm2: 388,3 VPE: \$445.364 Tiraje: 1.500 Lectoría: 4.500 Favorabilidad: No Definida

CERRILLOS DE TAMAYA Y OVALLE DESTACARON POR SU GESTIÓN DE APOYO

Teletón Ovalle: jornadas de solidaridad para ayudar desde el corazón

Dos intensas jornadas de apoyo se escenificaron en la comuna de Ovalle este viernes y sábado, en las que se recolectó el apoyo de particulares, empresas y organizaciones para ir en ayuda de la institución que colabora con niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad

> ROBERTO RIVAS SUÁREZ La Serena

La comuna de Ovalle vibró con dos jornadas llenas de color, alegría, música y sobre todo solidaridad por parte de artistas, vecinos y familias.

En la cruzada de la Teletón en la comuna, diferentes artistas aportaron su talento para motivar a las familias, particulares y empresas a colaborar con el la solidaria institución que trabaja en el proceso de rehabilitación de niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad, a través de sus 14



Este año, el objetivo fue superar los 125 millones de pesos recaudados en la comuna en 2023, lo que convirtió a Ovalle en una de las comuna más solidarias de la región.

centros a lo largo del país.

Este año, el objetivo fue superar los 125 millones de pesos recaudados en la comuna en 2023, lo que convirtió a Ovalle en una de las comuna más solidarias de la región de Coquimbo.

En esta ocasión, y por vez primera en este tipo de actividades, el inicio de "las 27 horas de amor" no se vivió en la capital comunal, sino en la plaza central de Cerrillos de Tamaya, la noche del pasado viernes desde las 19.00 horas, donde artistas locales de diversos géneros se dieron cita y deleitaron al público local, demostrando además la solidaridad de los sectores rurales para con la causa. En esa primera noche se presentaron Daniza La Faraona, Victoria Reyna, Magda Espinoza artista local, un show de Yuri de una de un artista local, Ricardo El Charro del Castillo, el Charro Motoquero, y John Alfaro el Ruiseñor del Limarí, entre otros.

En tanto, desde la Plaza de Armas de Ovalle, se extendió el escenario central este sábado, donde desde las 10.00 de la mañana se inició un bloque infantil y juvenil con la presentación de la Ácademia de Claudia Aguilera, Dúo Jackson, Fernanda Contreras; Josefa Juica y Martín, el "Niño Maravilla", además de las agrupaciones de baile Conexión y Urban Style.

En el bloque de la tarde, el escenario fue propicio para la presentación de los artistas locales Sofía Rivera, Alonso Acevedo, el Charro del Castillo, Lía, Tami y Juliana Ángel, quienes deleitaron al público presente mientras las organizaciones civiles, clubes y colegios hacían llegar sus recaudaciones.

El coordinador comunal de Teletón, Alexis Villarroel, señaló que "el público



 Fecha: 10-11-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Ovallino
 Cm2: 410,9
 Lectoría: 4.500

 Supl.: El Ovallino
 VPE: \$471.315
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Teletón Ovalle: jornadas de solidaridad Teletón Ovalle: jornadas de solidaridad



EL OVALLINO

La comuna de Ovalle vibró con dos jornadas llenas de color, alegría, música y sobre todo solidaridad por parte de artistas, vecinos y familias.

ha sido muy receptivo, hemos tenido público toda la jornada, hemos recibido donaciones de varios colegios, de varias instituciones. De la Caleta El toro que vinieron a entregar su donación, al igual que vecinos de la localidad de El Guindo y Los Olivos".

Indicó Villarroel que todos los emprendedores de la plaza colaboraron de alguna manera con la cruzada.

"Los emprendedores que están en la plaza también Hicieron algún aporte, ya que no pagaron un permiso porque se le pidió que fuera como un aporte hacia Teletón, para que pudiéramos ayudar todos a la causa".

Por su parte, unos de los animadores de la actividad, Rodrigo Carvacho, destacó la solidaridad del ovallino. "La gente de Ovalle siempre es muy solidaria, por muchos años nosotros venimos participando en La Teletón, desde 2015 que estamos presente en los escenarios de la Teletón, siempre desplegándonos por todas las localidades rurales, hemos estado en El Guindo, Huallillinga o Villaseca, por nombrar solo algunas localidades, porque son muchísimas las que hemos recorrido, y el despliegue de la gente es tan bonito porque de una u otra manera ellos se juntan para llegar a una meta", apuntó.

Resaltó la importancia de los artistas locales en las jornadas de participación, señalando que gracias a la convocatoria de los artistas se puede reunir hasta un 50% de la



EL OVALLINO

En la cruzada de la Teletón en la comuna, diferentes artistas aportaron su talento para motivar a las familias, particulares y empresas a colaborar con el la solidaria institución.

recaudación en el lugar.

"Lo mejor es que no lo hacen por recibir algo a cambio, así que eso es lo realmente bonito de esta Teletón, en donde nos juntamos todos, los medios de comunicación, los colegas de la radio, y se hace un trabajo muy bonito. Ojalá que en los próximos años esto siga siendo más grande y sigamos uniéndonos, porque compartir escenarios es algo enriquecedor".

APOYO EN DOS RUEDAS

Una de las actividades más atractivas de la jornada fue el paseo en motos de alta cilindrada, organizada por distintos clubes locales.

Marcia Astudillo, coordinadora del Club Ruteros de Limari, señaló que en la jornada participaron unos 50 motoqueros de su club, del Club y del Club los RompeCadena.

"Los motoqueros ofrecen al público un par de vueltas, y el monto de la recaudación va íntegro para la Teletón, es un servicio que hemos ofrecido durante más de una década. Cuando se hizo la gira nacional de la Teletón, comenzamos a juntar un poco de dinero y ahora retomamos hoy en esta jornada. Por lo menos llevamos 13 años apoyando a la Teletón", puntualizó Astudillo.